



鹿島小だより

学校ホームページ 中能登町立鹿島小学校

学校メールアドレス kashima_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

めざす児童像：自ら学びよく考える子（全力） 心豊かで思いやりのある子（協力）

ねばり強くたくましい子（持続力） 自ら考え 正しい価値に向かう子（自浄力）

中能登町立鹿島小学校

令和7年7月4日（金）

No. 7

TEL 76-1100

FAX 76-1088

文責：清水ひとみ

2年 PTCA 6月13日(金) 親子で ドッジビー大会

学年委員の皆さんや町スポーツ推進委員の方のご協力のもと、保護者の皆さんと一緒にドッジビーを楽しみました。積極的に前に出て、一生懸命にフリスビーを投げたり受けたりする姿、笑顔いっぱい楽しむ姿などを見ることができました。終わった後も「またやりたい！」という声がいっぱいありました。子ども達は、また一つ経験が増え、とても有意義な時間となりました。本当にありがとうございました。



3年 PTCA 6月16日(月) 親子で「モルック」を楽しみました

ほとんどの子ども達が、初めてのモルックでした。実際にモルックをしているときは、狙った的に当てることができて喜ぶ姿や、友達の上手な姿を見て励まし合う姿がとても印象的でした。多くの子どもたちから、「とても楽しかった！」「またやってみたい！」という感想が聞こえました。

とても有意義な時間を過ごすことができました。学年委員のみなさんや町の推進委員のみなさんのご協力、本当にありがとうございました。



全校一斉読み聞かせ

ボランティアのみなさん ありがとうございました

5月に続き 6月24日（火）の朝自習の時間を活用し、6人の「読み聞かせボランティア」の方が、1年から3年の学級で読み聞かせをしてくださいました。4年から6年には、本校の先生方と児童会が行いました。今月は「歯と口の健康週間」に合わせ、歯に関する本を読みました。

心を落ち着けて、1日のスタートができました。読み聞かせは、2学期以降も予定しています。とても楽しみですね。



いよいよプールのシーズンです ～1年生 はじめてのプール！～

6月3日（火）に「プール掃除」、11日（水）の長休みに「プール開き」を行いました。6年生全員が参加し、今シーズンの安全と泳力の向上を祈願しました。

いよいよプールのシーズン到来です。どの学年も、楽しみながらも、それぞれがレベルアップを目指し、挑戦しています。1年生は、まず、着替え・移動・プールのきまり・10の体操・シャワーの浴び方等をしっかり確認した後、プールに入り、楽しんでいます。「もぐれるようになった！」などの声がたくさん聞こえています。また、今年度、子ども達が、安全に楽しく活動できるように、町より15人のボランティアの方が、2人ずつ見守りとして来てくださっています。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。



プール活動を楽しむ1年生

昼休みに2階多目的ホールで、子ども達が主体となって、今年もミニコンサートが開かれました。6年松本聰真さん・花園茉葉さん・曾我響生さんが司会となり、3人と5組が出場しました。ダンス・一人での熱唱など、盛り沢山でした。「挑戦」する鹿島っ子の姿を見ることができました。お互いのよさを認め合い、楽しい時間を共有し、より深くつながりがもてたようでした。

KASHIMA フェス 開催～6月20日(金)～



1年 PTCA 6月27日(金) 親子で人形劇鑑賞！

ヨシダ人形劇の谷内貴志さんが来てくださいり、人形劇「カッパのぬけがら」を実演してくださいました。人形の可愛い動き、谷内さんの声の温かさ・豊かさに、どの子も保護者のみなさんも引き付けられ、お話の世界にあっという間に浸り、楽しむことができました。

鑑賞後、児童から、「カッパが、かわいいかった」「最後がジーンとした。心に残った」「おうちの人と一緒に見ることができてうれしかった」などのつぶやき・感想が聞かれました。とても貴重な時間となりました。お世話頂いた皆様、ありがとうございました。

